

Hohe Börde



Wir feiern den Tag der Regionen

Bereits zum zehnten Mal feiern die Menschen der Hohen Börde zusammen und mit ihren Gästen den „Tag der Regionen“. Das Motto des bundesweiten Aktionstages lautet in diesem Jahr „Das Leben im Dorf lassen – für die Zukunft der Stadt“. Der bunte Veranstaltungsreigen in nahezu allen Ortschaften unserer Gemeinde reicht vom 12. September bis zum 10. Oktober, mit den meisten Veranstaltungen am Wochenende vom 2. bis zum 4. Oktober. Unsere Bürger, Vereine, Kirchengemeinden, unsere Unternehmen und Kommunalpolitiker haben ein Potpourri von Festen, Bauernmärkten, von Treffen, Kulturereignissen und Be-

gegnungsmöglichkeiten im Zeichen des Miteinanders auf dem Dorfe vorbereitet, auf das wir uns alle freuen dürfen.

Wir feiern den „Tag der Regionen“ traditionell in allen Dörfern, dort, wo das Leben zuhause ist. Wir verzichten bewusst auf teure zentrale Großveranstaltungen und setzen stattdessen auf das freiwillige Engagement unser Menschen, die vor ihrer Haustür, vor ihrem Hoftor etwas auf die Beine stellen, um in der Dorfgemeinschaft und mit Gästen zu feiern, zu plaudern und um einfach Spaß zu haben – getreu dem Slogan unserer Gemeinde „Hohe Börde: ländlich, l(i)ebenswert, modern“.

Lesen Sie weiter auf Seite 2



5. Ausgabe

23. September 2015

Ortsteile

Ackendorf

Bebertal

Bornstedt

Brumby

Eichenbarleben

Glüsig

Groß Santerleben

Hermsdorf

Hohenwarleben

Irxleben

Mammendorf

Niederndodeleben

Nordgermersleben

Ochtmersleben

Rottmersleben

Schackensleben

Tundersleben

Wellen

Fortsetzung Titelseite

Der „Tag der Regionen“ bei uns ist ohne die Unterstützung vieler Menschen, die ihre Freizeit für die Durchführung und Mit-

wirkung an den Veranstaltungen sinnvoll und uneigennützig gestalten, nicht möglich. Dafür danke ich allen, die Jahr für Jahr im Herbst diesen wunderschönen Strauß interes-

santer Begegnungen und Ereignisse knüpfen.

In dieser Ausgabe unseres Mitteilungsblattes können Sie sich einen Überblick über die vielfältigen Veranstaltungen verschaffen.

Ich würde mich freuen, wenn wir uns auf einer der Veranstaltungen wiedersehen.

Ihre Bürgermeisterin
Steffi Trittel